



Ciudad de México, a 8 de agosto de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

TRES MIL 500 POLITÉCNICOS PARTICIPAN EN EL PROGRAMA *MÉDICO EN TU CASA DE LA CDMX*

- El Instituto Politécnico Nacional es la primera institución educativa que se sumó a esta iniciativa para llevar salud a la población más vulnerable

C-603

Tras señalar que *Médico en tu Casa* es una exitosa iniciativa que ha permitido llevar atención médica a la población más vulnerable, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht informó que actualmente participan tres mil 500 jóvenes de diferentes carreras del área de la salud.

Al asistir a la celebración del tercer aniversario de este programa, instituido por el gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Fernández Fassnacht externó su orgullo por ser el IPN la primera institución educativa que se sumó a esta propuesta que ha beneficiado a miles de habitantes.

Acompañado por el jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa y el secretario de Salud local, Armando Ahued Ortega; el Titular del Politécnico destacó que aunque muchas acciones del gobierno capitalino han trascendido, *Médico en tu casa* se ha convertido en una política pública que ha logrado exportarse incluso a otros países.

Luego de reconocer el trabajo y esfuerzo realizado para llevar a cabo estas tareas, felicitó a los jóvenes de las 17 universidades públicas y privadas que participan en este relevante proyecto.



Cabe destacar que desde su puesta en marcha en 2014, a través de *Médico en tu casa* se han efectuado casi tres millones de visitas a hogares, en las que se han dado atención a más de 266 mil 370 personas en situación de vulnerabilidad que requerían de servicios de salud.

Además de que 28 mil 940 embarazadas han recibido atención médica, de las cuales ocho mil 970 no tenían ningún seguimiento médico; se ha atendido a más de 209 mil 430 adultos mayores, 50 mil 80 personas con discapacidad, cinco mil 22 pacientes postrados, más de mil 110 en situación de abandono y 719 enfermos terminales, además de que se han dado 34 mil 259 consultas odontológicas.

Dado el éxito de este modelo de atención, ya se ha implementado en 12 estados de la República, así como en 14 países, entre ellos: Argentina, Ucrania, China, Estados Unidos de Norteamérica y Cuba.

===000===